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Coesfeld, den 29.09.2021 

Sehr geehrte Damen und Herren! 

Liebe Eltern unserer Schülerinnen und Schüler! 

Liebe Schülerinnen und Schüler! 

 

Die erste Etappe im neuen Schuljahr haben wir fast geschafft. Bevor es in die letzte Woche vor den Ferien 

geht, möchten wir Ihnen auf diesem Weg einige Informationen übermitteln.  

Zu Beginn Erfreuliches: Das Schulleitungsteam ist nun komplett und Frau Gordziel ist unsere Dritte im 

Team. Wir freuen uns sehr. 

Herr Stobbe ist stolzer Vater geworden und daher nun in Elternzeit. Wir gratulieren zur Geburt. Er wird 

Mitte November seinen Dienst wieder aufnehmen. 

 

Am Freitag, 01.10.2021 findet wie geplant der 1. Pädagogische Tag statt, wir Lehrerinnen und Lehrer 

werden an einem ganztägigen Programm zur Teambildung teilnehmen. 

Der schulfreie Vormittag bedeutet einen Studientag für die Schülerinnen und Schüler. 

 

Der bevorstehende ganztägige Schüler-/Elternsprechtag am 08. November 2021 ist für alle 

Schülerinnen und Schüler (SuS) Pflicht und wird voraussichtlich wieder in Präsenz möglich sein. Hierzu 

werden Termine mit den Lehrerinnen und Lehrern vereinbart. Sie als Eltern sind besonders in den jüngeren 

Jahrgängen gern gesehen und herzlich eingeladen. Die notwendigen Informationen und die 

Vorbereitungsbögen bekommen ihre Kinder von den jeweiligen Klassenleitungen. 

 

Die von uns initiierte Impfaktion hat am Mittwoch, 06.10.21 den zweiten Termin. 

 

Leider erhielten wir eine Mail eines Anwohners, der die Parksituation vor der Schule kritisierte, wenn Sie 

Ihre Kinder absetzen oder mittags abholen. Haben Sie stets den fließenden Verkehr und alle 

Verkehrsregeln im Auge. Halten Sie Ihre Kinder an, gegebenenfalls einige Schritte weiter zurückzulegen, 

um die eigene Sicherheit und die anderer nicht zu gefährden. 

 

Aktuell ärgerlich ist die Tatsache, dass die unsere Schülerinnen und Schüler die Toiletten verunreinigen. 

Bitte sprechen Sie daheim darüber, dass eine schöne und saubere Schule die Mithilfe und Unterstützung 

aller erfordert und jeder die Toiletten sauber hinterlassen sollte. 

Wie auf der Schulkonferenz besprochen, möchten wir die Toilettennutzung ungern durch Listen und/oder 

Schlüsseldienste regeln. Aus diesem Grund appellieren wir hiermit an unsere Schülerschaft! 
 

Die ersten Konferenzen und Sitzungen zeigten eine gute und konstruktive Richtung ins neue Schuljahr. 

Personelle Ressourcen ermöglichten uns erste zielgerichtete Maßnahmen im Sinne des „Aufholen nach 

Corona“ Programms, weitere Projekte folgen, wir informieren. 
 

Vielen Dank für Ihre Teilnahme, die ersten Anregungen und das Vertrauen.  

Alles Gute, erholsame Herbstferien!  
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